
                
                   Fruehjahrsversammlung 3.5.2018 Hotel Post 20.00 Uhr

Franz Jais, Heinz Wackerl, Denninger, Matthias Zirngibl entschuldigt
Sepp Hornsteiner Presse

Begrüßung durch Sepp Schandl
Besonderer Gruß Hias Pöll, Kranzbergstudie, Sepp Hornsteiner Garmischer 
Tagblatt,Landrat Anton Speer und Streibl entschuldigt,
 Homepage, Facebook, Einladungen rechtzeitig verschickt

1) Begrüßung
2) Aktuelles
3) Information und Diskussion Hallenbad u.s.w.
4) Kranzbergprojekt
5) Beitrag über Strabs
6) Sonstiges, Wünsche,Anträge

1)
Danksagung an alle Mitglieder der Vorstandschaft,Dank an die Wirtin
2017 gab es viele runde Geburtstage, auch 2018 sind es einige

Es wird solange am Bürgerbegehren gedreht bis es dem Bürgermeister passt
Ein Veranstaltungsaal wird positiv gesehen,
TSV Halle nicht mehr zeitgemäß,aber sollte Begehren positiv sein, muss Hallenbad 
gebaut werden
Für TSV 3-fach Turnhalle das beste: Auslastung 1.Halle 100%,2. Halle 80% 3. Halle 
2 Tage in der Woche

Sehr wenig Grundstücke für Gewerbe vorhanden,Wasserwiese erwerben Gemeinderat 
einig,Wohngebiet nur stilles Gewerbe möglich,sozialer Wohnungsbau für Senioren, 
Familien
Finanzplan Kranzberg

Punkt 2:
Georg Seitz berichtet über Aktuelles
Haushalt 2018 verabschiedet 16,5 Verwaltungshaushalt, 9,6  Vermögenshaushalt
440000 Euro allgemeine Verwaltung,48000 Feuerwehr,Restkosten 227000 Rainlähne,
20000 Schule,Brandschutzkonzept 
Geigenbaumuseum 33000
Ried 20000 Spielplatz
Sanierung Gries 720000 Euro
Fußgänger Unterführung Planung 80000 Euro Umsetzung 800000 Euro Fraktion 
dagegen
Buswende Fernbus 29000 Euro
Laintal Rest 62000 



Alpenwelt Karwendel 250000 Euro, Breitbandausbau
verschiedene Reparaturen bzw. Neuanschaffung Geräte Bauhof u.s.w.
Kredit über 5 Mio. wegen Lainbach, Gemeinde bekommt Geld zurück wenn alles 
fertig ist
Lager für Mountain Cars, Barfußwanderweg
Alpenwelt Karwendel 2017 1,67 Mio. Übernachtungen, 2016  1,52 Mio. 
Übernachtungen, mehr Anmeldungen seitens der Vermieter wegen Freifahrten der 
Gäste,Bettenrückgang, brauchen unbedingt ein Hotel 

Fraktion hat allem zugestimmt nur nicht Fußgängerunterführung 80000 Euro

Finanzplan Kämmerer für 3 Jahre, es werden nicht alle Projekte verwirklicht
Fraktion gegen Finanzplan

Punkt: 3 bei Punkt 6
Punkt 4: Pöll Hias informiert über Thema Tourismus am Kranzberg, 
Ganzjahresbetrachtung,Klimaerwärmung,
Diskussion über „neuen Kranzberg“
bis Ende 2019 den Förderantrag stellen, bis 2021 gebaut haben

Flori Lipp berichtet über die Strabs, für die Gemeinde schlecht, für die Bürger gut,
Ersterschließungskosten bleiben aber beim Bürger
Diskussion über Kranzberg, Hallenbad(dringend benötigt) Wellness zuerst dann 
Kranzbergprojekt,Turnhallenprojekt,Karwendelbahn alles Diskussionspunkte

Ende der Sitzung gegen 23 Uhr


